

Editorial

Con este número se completa el año 2013 de la revista *Archivos de Medicina Veterinaria*, manteniéndose la gran calidad de los trabajos publicados, lo cual ha contribuido a su permanente visibilidad, no tan solo a nivel nacional sino que, principalmente, en el extranjero. Esto último se plasmó nuevamente en este número, en donde el 79% los trabajos publicados pertenecen a autores del extranjero especialmente de países latinoamericanos. Estos antecedentes muestran el nicho que ocupa *Archivos de Medicina Veterinaria* dentro del área de especialidad de revistas de medicina veterinaria, representando una excelente posibilidad para publicar en el contexto latinoamericano. Es interesante destacar, que a pesar de poder publicarse trabajos científicos en español, en los últimos años se ha mantenido una tendencia a publicar trabajos en inglés, lo que ha significado sobrepasar la barrera del idioma y de esta forma, abrir la posibilidad para aumentar el público que lee y cita nuestra revista, así como también, que investigadores de otros países encuentren en *Archivos de Medicina Veterinaria* una revista científica que divulgue adecuadamente el resultado de sus investigaciones.

Por el desarrollo alcanzado, *Archivos de Medicina Veterinaria* ha adquirido el compromiso de seguir, invariablemente, ofreciendo a la comunidad científica nacional e internacional un órgano de divulgación de su quehacer, caracterizado por la seriedad y el marco ético con que se cumplen sus procesos editoriales.

